COMMUNIQUÉ DE PRESSE







20/09/2022

Salon du chiot à Mulhouse : la Ville contre l'achat « impulsif » d'animaux

La Ville et la SPA de Mulhouse dénoncent la tenue du salon du chiot qui aura lieu au Parc Expo les 24 et 25 septembre. Elles déplorent que ce rendez-vous contribue à faire des animaux une marchandise.

« Un chiot n'est pas une marchandise à acheter mais un animal à adopter ! » Michèle Lutz, Maire de Mulhouse.

Les 24 et 25 septembre au Parc Expo de Mulhouse aura lieu le salon du chiot. Evénement qui, pour la Ville et la SPA, contribue à faire des animaux une marchandise.

Alors que la SPA Mulhouse a fait part d'un bilan inquiétant des abandons durant l'été (139 chats et 131 chiens recueillis entre le 1^{er} juin et le 15 septembre), la Ville demande expressément l'arrêt des salons de chiots.

« Dans ce genre de rendez-vous, tout est fait pour susciter l'achat d'opportunité. Les familles succombent à l'effet "trop mignon" et oublient souvent qu'ils s'engagent pour des années et qu'il faudra du temps et de l'investissement pour s'occuper de l'animal... Dès que cela deviendra trop contraignant (départ en vacances, frais de nourriture, soins, stérilisation...), ils s'en sépareront. On le constate à la SPA, il y a de plus en plus d'animaux abandonnés, victimes de ces situations. C'est pour cela que la Ville est plus favorable à l'adoption via la SPA ou chez un éleveur qualifié, qu'à l'achat impulsif. » Catherine Rapp, Adjointe au Maire déléguée à l'Environnement, à la Nature en ville et au Respect de la condition animale.

Nina OUMEDJKANE

Tél.: 03 89 32 59 92 / Port.: 06 29 68 13 46 nina.oumedjkane@mulhouse-alsace.fr